

BMW-Motorrad blieb für Blockhausbau stehen



Frank Schmidt fährt mit seiner Frau sonst jedes Jahr rund 10.000 Kilometer mit seiner rassigen, 167 PS starken BMW K1200S. Doch in den vergangenen Monaten hat er dies nicht mehr geschafft. Keine Zeit! Und Schuld daran war seine zweite Leidenschaft - die zum Blockhaus. Sein Blockhausraum wurde Wirklichkeit mit dem Bau seines Rundbohlenhauses „Alaska“ von LéonWood®. Kollegen und Freunde halfen tatkräftig mit. So Marcel Ortman - ein Stein-Maurer sonst und skeptisch anfangs, denn von den „Fertigteilhäusern“ - wie er glaubte - hielt er nicht viel. Doch dann wurde es eine ganz neue Erfahrung für ihn und „mit den Fertigteilhütten hatte das Blockhaus gar nichts zu tun“. Auch Schmidt selbst ist begeistert: „Es ist ein traumhaft schönes Haus geworden und es ist traumhaft darin zu wohnen. Ich genieße es, dass Freunde und Bekannte das Haus bewundern. Jetzt grüßen mich hier Leute, die es vorher nicht taten.“

